
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

ROCK: HESSEN IST ENERGIEPOLITISCH AUF FALSCHEM KURS

10.03.2021

- **Grüne werden Verantwortung zur CO2-Reduzierung nicht gerecht**
- **Freie Demokraten fordern verstärkten Einsatz der Wasserstofftechnologie**

WIESBADEN – Anlässlich des zehnten Jahrestags der Katastrophe von Fukushima erklärt der Fraktionsvorsitzende und energiepolitische Sprecher der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, René ROCK:

„Im Jahr 2021 ist Hessen energiepolitisch immer noch auf dem falschen Kurs: Ausgerechnet hier, wo die Grünen die Verantwortung für die Energiepolitik tragen, sinken die CO2-Emissionen nicht mehr, seit die Grünen in der Regierung sind. Zuletzt sind die Emissionen sogar um 200.000 Tonnen gestiegen. Das belegt, dass weder die einseitige Fokussierung auf Windkraft noch kleinteilige Klimaschutzmaßnahmen zum Ziel führen. Stattdessen brauchen wir ein umfassendes Konzept zur Senkung des CO2-Ausstoßes. Wir Freie Demokraten sind überzeugt, dass der Einsatz von Wasserstofftechnologie umfassende Möglichkeiten bietet. Relevante Studien attestieren der Nutzung von CO2-freiem Wasserstoff ein großes Potenzial, um die Klimaziele zu erreichen. Wasserstoff ist als Energieträger vielfältig einsetzbar – in Industrie, Verkehr und im Wärmesektor.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
